勝ちにいきます

孫崎 巧さん



今年は、ぼくの年「亥」です。 今年こそは、3年生から習っている野球のことです。 昨年は1 いる野球のことです。 昨年は1 たいことは、3年生から習ってたいことは、3年生から習って

ます。
つけることが大切だと思っていと思います。そして、集中力をとのために、練習に励みたい

になりました。のかっていくことができるようから教えてもらって、ボールにけれども、先輩やコーチ、監督わくて、なかなかとれなかったしています。最初はボールがこっています。最初はボールがこ

ための努力をしたいと思います。

まず1つ目は、夢をかなえる

6した。 また、野球のルールも教わり

さらに、チームワークがよりうことです。グで思いきり、強く打つ」とい今年の個人目標は「バッティンタ年の個人目標は「バッティン取り組む大切さも学びました。取り組む大切さも学びました。

いと思います。で後輩の面倒をよくみていきた良くなるように、最高学年なの

いと思います。ーして、勝ちをつかんでいきたーのようにがむしゃらにプレ

学習にも突進していきたいです。野球だけでなく、学校生活・

夢に向かてチャレン

7

鶴田 秋桜佳さん 五霞東小学校5年



りたいことがあります。で、私にはチャレンジして頑張年、最高学年になります。そこ亥年は私の年です。そして今

は病気だけを治すだけではなく、は病気だけを治すだけではなります。そこでしている時に、母が働いている病院を訪ねた時のことです。以前に一度だけ、母が働いている病院を訪ねた時のことです。以前にもの人を励ました。その時になりたいでものようです。そこでは、母が働いている母の姿を制を見ました。その時に、看護師になりたいでものがあります。そこばた夢ロードがあります。そこに私は、みんなの夢を掲集小学校には、みんなの夢を掲

と思います。
は、そのために勉強を頑張ろういなあと思いました。だから今いなもをした、私もそんな仕事をしたも仕事なんだなあと思いました。

に聴いてもらいたいです。 と思っています。 私は鉄琴を担当したい をたたくと素敵な音がひびいて、をたたくと素敵な音がひびいて、 と思っています。 それは、 鉄琴と 関いています。 私は 鉄琴を担当したい

最上吸生として、賃任を5.5 していきたいです。 体験学習から多くの思い出を残 体験学習から多くの思い出を残 でも楽しみです。今年も多くの でも楽しみです。今年も多くの

うと思います。自分の夢に向かって進んでいこそして、猪のようにたくましく、最上級生として、責任をもち、

今年は私の年

藤田 恵美さん五霞西小学校5年



「なんで?」「鬼、今年は亥年、私の年だぞ。」今年は亥年、私の年です。

元気のない人を勇気づけること

なぎなら、皆といえばこユーリませんでした。 私は、いまひとつうれしくあと言われました。 と言われました。と、私が答えると、

私は父に、けている動物だからです。けている動物だからです。みなどで畑を荒らしたり、人をなぜなら、猪といえばニューなぜなら、猪といえばニュー

ょ?」をまれても別に悪くないでしてなんで、亥年なの?他の年に

私は、そうか、亥年はいやだと父が言いました。と父が言いました。よれていなかったら、きっとこまれていなか。この年にお前が産とが言いました。そしたら、

ません。

6した。 亥年の良さを父が教えてくれ

したいです。

最高学年なのに、下の学年よ

皆さんも良いお年を。活にしたいです。活にしたいです。私は今年で6年生なので、今

。 。 。 とつうれしくあ といえばニュー といえばニュー といえばニュー

だから今年は、そのくせをなく ルをしたらすぐ相手に取られて ります。もうこんなに経ったの 所を外してしまったり、ドリブ からです。いつもなら楽に入る を言われたりすると、自分のプ たりコー チから何かきつい言葉 というと、ぼくは相手が強かっ ス」などと言われます。なぜか はコーチから、「ガラスのエー 選手になることです。今、ぼく どんな相手でも必ず点を取れる サッカーの試合に休まず出て、 かとびっくりします。 しまったりするようになります。 レー にキレがなくなってしまう さて、今年のぼくの目標は、 今年でぼくは小学6年生にな

選手になりたいです。 ないないです。だから、もっともっ ないしいです。だから、もっともっ ないも点が取れないのは、はずか ない

7年の目標

五霞西小学校5年



いです。

今年の目標は絶対クリアした